
■第１１１回 伊豆歩倶楽部 1月例会 
  第１４回 伊豆早春フラワーウオーキング  第１４回 下田水仙ツーデーマーチ 
  ２０１２年１月７日（土）  天気：晴れ／ １月８日（日）  天気：晴れ 
 【参加者数】 

 30Ｋｍ  24・20Ｋｍ  10・ 13Ｋｍ  合計  

タライ岬コース  125 人  175 人  216 人  516 人  

下田水仙コース  100 人  179 人  296 人  575 人  

計  225 人  354 人  512 人  1091 人  

  ・ 2 日間とも晴天でウオーキング日和でした。 7 日には伊豆歩倶楽部 10 周年記念事業が開催され  

   多くの参加者とともに新しい門出を祝いました。  

  ・初めての試みとして「歩測大会（歩いた距離を測って、歩測名人を争う）」が、会員の味岡さん、  

   笹本さんの指導のもとに開催され、盛況でした。  

  ・平成２３年の総参加者は、 1,524 人で、本年度は 433 人の減でありました。  

   ・ 2 日目の伊豆歩倶楽部会員の参加は、３８人でした。  

 

 

7日・8日は「下田水仙 
ツーデーマーチ」が開催されました。 
伊豆歩倶楽部の一日目の 
 
 

メイン行事は「伊豆歩倶楽部１０周年記念事業」であります。 
一日目は、516人の参加がありました。恒例の朝日太鼓に送られて出発です。 

夜のパーティー会場である 
下田市民文化会館では、 
着々 と会場準備が進められていきます。 
大会議室の殺風景な雰囲気が徐々 に 
ホテルのパーティー会場に 

変わっていきます。みんな会員の手作りのパーティーです。 

会場の下田小学校のグランドでは、 

「歩測大会」が始めて開催されていました。 

グランドに貼られたヒモの長さを、 

自分の歩幅で計り当てるという大会です。 

 

 

 
15時からは中央公民館でトークショーが開

催されました。 

テーマは「歩けば変わる」でパネルディス

カッションが行われました。 

東大名誉教授の江橋先生も伊豆歩の会員です。50人の聴衆が集まり内容のあるトークショーになりました。 

司会は一日お世話になった、ＩＫＣの高橋さんです。 



 

 

16時から大会議室で「１０周年記念パーテ

ィー」が盛大に開催されました。 

会場はプロなみにセッティングされました。 

 

お料理もいっぱいです。１00人の参加者で盛大な式典でした。 

 

来賓者、会員、みなさんそれぞれに歓談し、

交友を深めました。 

ウオーキングの後のビールはのど越しがよ

く売れ行きが早かったです。 

 

 

 

 

 

 

アトラクションは、翔華組の「よさこいソーラン」の２演舞でした。女性の踊りは会場に花を添えるものです。 

アンコールの声に大変盛り上がりました。その後パーティにも参加して頂き、会場が明るくなりました。 

 

 

 

 

 

倶楽部の運営に大変ご尽力をいただいた前事務局長・笹本氏に、会長より記念品が贈られました。 

本当にごくろうさまでした。 

 

 

ひとりだけいい思いをしているのは堀崎さ

んです。 

 

式典の締めは、ムンスター会長の田中さんの「三本締め」でした。とってもユーモアのある音頭で、楽しく中締めとなりました。 

ここで終わらないのが伊豆歩倶楽部の宴会です。延々 と三次会まで続きました。 

 

伊豆歩倶楽部の１０年の歩みを支えていただいた多くの会員の皆様に感謝いたします。また新たな十年に向けて歩み出しました。 

歩いた後に爽やかさ感が残るウオーキングにしていきたいです。そして、高齢者も子どもたちが気軽に参加できるウオーキングも 

必要です。 

ムーンスターの田中さんが言っていました。「満足とは、足を満たす」ということです。 

ウオーキングをして、心も体も活性化して、満足する人生を送りましょう。 

 

 



『下田水仙ツーデーマーチ』に参加して 
                                          伊豆歩倶楽部会員Ｎｏ．419  堀崎 龍夫 

                                         

今年の下田水仙ツーデーマーチは、伊豆歩倶楽部の１０周年記念事業と重なりました。だからバッチリと２日間伊豆歩して、 

しっかりと１０周年記念トークショー、続く記念パーティーにも参加しようと思いました。しかし、私事の野暮用が入ってしまい、 

なかなかままならず、親睦懇親飲み会の記念パーテイーと30名を超えたのではないかと思われる「とん亭」での２次会、まだまだ 

飲み足りない12～3名の「羅生門」での３次会(カラオケ大会)にもしっかりとお付き合いさせていただきました。宿へもどり、 

たっぷりとダブルのマッサージを受け、爆眠!! 

  翌朝は，８時前に下田小学校へ着きましたが、夕方に急用が入った為、13:05の踊り子号で帰ることになりました。 

だから、２時間以上同校体育館にておしゃべりし、13ｋｍコースに参加する。10時の出発式後バスに乗り込み、爪木崎の野水仙群にて下車。 

お天気は風もあまりなく、やや薄曇りのウオーキング日和。野水仙も色香良好の花ざかり。それに続く須崎爪木崎遊歩道は何度歩いても、 

あきない大変すばらしいウオーキングコースです。  

  その先の須崎漁民会館にておいしいとん汁の接待(この一杯が私の本日の昼食)を受け、休む間もなく恵比須島をぐるっと一周し、 

ひと息つくときつい登り坂が続き、そこも一気に駆け登り、下田浄化センターを過ぎ、ハリスの小径をやはり小走りにゴールへ 

向かい、下田駅に13時ジャスト着!!とにかく、全コースを小走りで回りましたので、細かなウオーキングコースの感想文が書けず、 

私事や私のいい訳ばかりになってしまいましたが、私としては楽しい有意義な１日半でした。いつもながら、役員さんご苦労様です。 

ありがとうございました。感謝。 

 


